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Caro Associado, 
Estamos chegando ao fim de 

mais um ano. Nesta época, cos-
tumamos reservar uma parte de 
nosso tempo para confraterni-
zar com nossos amigos, celebrar 
tudo o que foi realizado ao longo 
do ano e também preparar e pla-
nejar o que pretendemos fazer 
no Ano Novo. 

O mesmo acontece com a 
nossa Associação: as Diretorias 
estão realizando os respectivos 
balanços e festivais de encerra-
mento do ano; realizaremos uma 
confraternização entre Conse-
lheiros, Diretores e Empregados, 

e também já elaboramos o orça-
mento e plano de investimentos 
para 2016. 

Aproveitamos também este 
período, quando causaremos 
menores transtornos, para fazer 
uma importante reforma no sa-
lão A e também em toda a calça-
da da fachada. 

Acredito que continuamos 
avançando no sentido de forta-
lecer a nossa Associação e um 
dos resultados mais palpáveis é 
a boa frequência e participação 
dos sócios em todas as ativida-
des promovidas pela APVE. A sua 
presença é o nosso presente! 

Desejo a você e sua família 
um Natal com muito amor e paz 
e um Ano Novo repleto de reali-
zações. 

Heretiano Luiz Martins Dias 
Presidente 

Com a palavra

Farmácia  

A Farmácia Comunitária da 
APVE “Danilo Stanzani” realizou 
uma pesquisa de valores comer-
ciais referentes aos medicamen-
tos doados mensalmente para os 
associados e agregados UNIMED 
em 2015, e os resultados mostram 
a importância deste benefício ofe-
recido.

A cotação feita em drogarias 
da cidade, considerando sempre 
os menores preços de cada me-
dicamento, mostrou que a média 
mensal de doações da farmácia 
da APVE foi de R$ 93 mil reais, to-
talizando em 2015 o valor de R$ 
1.116,00 (um milhão cento e de-
zesseis mil reais). 

A farmacêutica responsável, Ca-
mila Marques, fala sobre a impor-
tância desse balanço. “Tivemos essa 
iniciativa para ilustrarmos em valo-
res reais os benefícios prestados aos 
associados e agregados, o que jus-
tifica ainda mais a criação da nossa 
farmácia. Ficamos surpresos e satis-
feitos com o resultado, pois temos a 
certeza de que estamos benefician-
do muitos associados e contribuin-
do para que possam economizar 
em seus orçamentos mensais, uma 
vez que a maioria faz uso de medi-
camentos contínuos que muitas das 
vezes não se encontram disponíveis 
na rede pública”, afirmou.

A Farmácia Comunitária é man-

tida somente através de doações, 
recebidas de diversas instituições 
filantrópicas.

Una-se a nós! Traga sua doação 
e ajude outras pessoas com a sua 
solidariedade.

APVE doa mais de 1 milhão de
reais em medicamentos

Serviço Social

APVE “Danilo Stanzani” realizou 
uma pesquisa de valores comer-
ciais referentes aos medicamen-
tos doados mensalmente para os 
associados e agregados UNIMED 
em 2015, e os resultados mostram 
a importância deste benefício ofe-
recido.

da cidade, considerando sempre 
os menores preços de cada me-
dicamento, mostrou que a média 
mensal de doações da farmácia 
da APVE foi de R$ 93 mil reais, to-
talizando em 2015 o valor de R$ 
1.116,00 (um milhão cento e de-
zesseis mil reais). 

Mais de 5 mil atendimentos
O Serviço Social da APVE, dentre suas atribuições 

no espaço institucional, desempenha um trabalho re-
levante e importante, destacando que de janeiro a no-
vembro deste ano foram realizados aproximadamente 
5.500 atendimentos. Desses, alguns ganham maior des-
taque pela procura como os atendimentos do convênio 
médico Unimed, o atendimento social e o atendimento 
para empréstimo de materiais ortopédicos.

Rosangela Santana de Melo Leite e Caio Marcos 
Frank Pessotto já foram atendidos pelo serviço social e 
não poupam elogios.

“O Serviço Social da APVE me ajudou muito, as me-
ninas são maravilhosas e vestem mesmo a camisa. Há 
uns dois anos meu filho teve um tumor no cérebro e 
ficou internado 6 meses na UTI. Tudo o que eu precisei 

eu pude contar com o serviço social, desde retirada de 
guias, até acesso aos médicos. Sou muito grata”, conta 
Rosangela emocionada.

Caio, filho do veterano Guido Pessotti, acredita 
que o apoio do serviço social da APVE tenha um pa-
pel fundamental na vida dos associados. “Tivemos 
um suporte muito importante durante o período 
em que meu pai esteve debilitado, com problemas 
na coluna e pernas. Elas não só o acompanhavam 
em exames, como levavam alegria para o dia a dia 
dele durante as visitas. O estimulavam a encontrar 
amigos, indicavam profissionais de saúde para cui-
dar dele, intermediavam a aquisição de remédios na 
farmácia comunitária, entre outros. Foi um suporte 
muito importante para nós”, conta.

Renopas

Reciclando o papel social
O RENOPAS (Reciclando Nosso Papel Social) é um 

grupo formado pelas esposas dos diretores, conse-
lheiros e sócios da APVE que desejam doar um pouco 
do seu tempo para as causas sociais. 

Durante o ano de 2015, o grupo promoveu ações 
de capacitação por meio de palestras e cursos, com a 
participação total de 598 pessoas. Todo valor arreca-
dado nesses eventos foi em prol das entidades assis-
tenciais da região de São José dos Campos.

Foram realizadas ainda campanhas de doação e 
arrecadados 600 quilos de alimentos não perecíveis, 
116 quilos de sabão em pó, 70 litros de produtos de 
limpeza e ainda itens de higiene pessoal e vestuários.

Entidades beneficiadas: Lar Nossa Senhora Salete 
/ Asilo São Vicente / Casa Vó Laura / Casa Assis / Reco-
meço / Casa dos Meninos / Casa das Meninas / Abrigo 
dos Meninos - Atendimento Provisório Institucional 
Mantenedora Vicente Decária –Jacareí.

Para fechar o ano, o grupo da RENOPAS, entregará 
ventiladores à Casa Assis e Asilo Vó Laura e panetones 
para a casa Recomeço. Promoverá também a festa de 

Natal na Casa dos Meninos, com a entrega de presen-
tes e ainda a distribuição de cestas de Natal.

Capacitação: 10 Palestras e 1 Curso (público pa-
gante de 598 pessoas)
Reuniões do Grupo: 12 reuniões
Entidades visitadas e avaliadas: Associação Assis-
tencial às Pessoas Carentes, Associação de Defesa de 
Direitos Sociais, A.P.P.D.S.J.C. - Associação Das Pessoas 
Portadoras de Deficiências de São José Dos Campos, 
Asilo São Vicente, Casa Vó Laura e Casa Assis.
Doações:
• Kits de Páscoa
• 600 kg de alimentos (arroz, feijão, macarrão, sal, 
açúcar, pó de café, farinha de milho, mandioca, fubá) 
• 116 kg de sabão em pó e 70 litros de produtos de 
limpeza (amaciante, água sanitária, álcool)
• 83 produtos de higiene pessoal
• Produtos diversos

BALANÇO RENOPAS
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No primeiro semestre deste 
ano a direção executiva da APVE 
elaborou o Plano Diretor da asso-
ciação e estabeleceu metas e di-
retrizes que têm como objetivo a 
melhora da infraestrutura da APVE 
a curto prazo, assim como desen-
volver a longo prazo planos de ex-
pansão.

Com objetivos traçados para os 
próximos 6 anos, as etapas iniciais 
do projeto envolveram o levanta-
mento e atualização das plantas 
da APVE, a avaliação das deman-
das, o levantamento do uso e ocu-
pação dos espaços, assim como 

a delimitação das atuais e futuras 
necessidades da associação.

E para que o espaço seja ain-
da melhor utilizado, está em ne-
gociação a compra de um terreno 
próximo às atuais instalações que 
dará ao desenvolvimento das me-
tas novas perspectivas. 

Segundo o Diretor de Plane-
jamento e Suprimentos da APVE, 
Luiz Alberto Ladewig, “a negocia-
ção deste novo terreno propor-
ciona à gestão da associação a 
possibilidade de melhorar a dis-
posição das atividades deslocando 
algumas áreas e abrindo um novo 

horizonte para melhorias nas ins-
talações”. 

As ações determinadas e que 
já estão sendo planejadas ou co-
locadas em prática envolvem:
• A ampliação da academia de gi-
nástica;
• Uma nova localização para a sauna;
• A criação de uma piscina para a 
hidroginástica;
• Criação de um espaço kids;
• Ampliação da Farmácia;
• Criação de um ambulatório;
• Nova localização para o pilates 
studio;
• Nova localização para o auditório.

Outra melhoria já iniciada é 
a reforma do Salão A, que acon-
tecerá de dezembro deste ano a 
março de 2016. O local passará 
por uma grande modernização 
visando oferecer maior conforto 
e segurança aos usuários do es-
paço. Para garantir a comodidade 
dos frequentadores e associados, 
todos os degraus do local serão 
eliminados.

“A partir do ano que vem a en-
trada terá uma rampa de acesso, 
facilitando a entrada de idosos e 
portadores de deficiência física. 
Outra novidade será a elevação 
da pista de dança, tornando nosso 
espaço mais prático e homogê-
neo. Garantimos também novida-
des quanto a refrigeração do local, 
algo que tem sido solicitado pelos 
participantes”, afirmou o diretor.

Plano Diretor – Metas e desafios

Salão A

APVE

Neste ano foi criado na APVE 
a Diretoria de TI, um setor focado 
em Tecnologia da Informação, se-
gurança e telefonia, que por meio 
de planejamento estratégico e de 
necessidade está reorganizando a 
associação para que no próximo 
ano sejam iniciados novos proje-
tos.

O sistema, que está em fase de 
desenvolvimento e implantação, 
será totalmente integrado aos se-
tores, desde o controle de aces-
sos dos associados até a emissão 
dos boletos das atividades e ges-
tão dos convênios.

“O Sistema de Gestão de Clu-
bes trabalha de forma modular, ou 
seja, os setores (módulos) como 
convênio, compras, financeiro, 
entre outros, estarão integrados e 
com isso todos os processos es-
tarão unificadas em um único sis-
tema.  Estamos trabalhando forte 
a questão do planejamento e do 

diagnóstico precoce de proble-
mas técnicos e de gestão”, afirma 
Fabiano Guerra Lamoglia, Analis-
ta da Informação da APVE.

Para Cícero Pedro, Diretor de 
T.I e Analista, “a informação é um 
patrimônio, um bem que agre-
ga valor e dá sentido às ativida-
des que a utilizam. É preciso usar 
ferramentas, sistemas ou outros 
meios que façam das informa-
ções um diferencial. Além disso, 
é importante buscar soluções que 
tragam resultados realmente re-
levantes, isto é, que permitam 
transformar as informações em 
algo com valor maior, sem deixar 
de considerar o aspecto do me-
nor custo possível e sempre com 
planejamento”.

Ele afirma ainda que para os 
usuários finais as mudanças são 
positivas. “Para os colaboradores, 
o acesso a informação fica mais 
rápida e confiável. Quanto aos as-

sociados, uma das principais van-
tagens com o novo sistema de 
gestão do clube será a possibilida-
de do próprio associado, através 
de uma área exclusiva no site, ti-
rar segunda via de boletos, atuali-
zar seus dados cadastrais e outros 
serviços agregados”, pontuou.

A instalação de um novo siste-
ma de Wi-Fi na APVE disponibiliza 
agora a todos os sócios e frequen-
tadores um sinal de qualidade, dis-
tribuído por um sistema totalmente 
integrado. “Essa era uma solicitação 
antiga  dos associados e sabíamos 

que necessitaria de uma reestrutu-
ração geral, em razão do tamanho 
da infraestrutura da APVE. A partir 
de agora temos uma rede de qua-
lidade, que abrange todas as áreas 
do clube”, conta Fabiano.

O sistema de segurança da rede 

evita ataques externos e internos 
com um firewall ativo, assim como 
possui um supervisor de conteúdo 
que filtra e bloqueia páginas com 
conteúdo abusivos e palavras impró-
prias, adequando e respeitando as 
normas de conduta da associação.

Tecnologia da Informação - APVE ganha 
sistema integrado e de qualidade

Wi-Fi – Rede aberta

Direção

Melhorias estruturais
Além do planejamento de 

expansão a longo prazo realiza-
do pelo Plano Diretor, algumas 
melhorias e obras estão sendo 
realizadas pela APVE.

Uma delas é a reforma e am-
pliação da calçada em frente à 
associação. Essa é uma melho-
ria que atende também as exi-
gências da Prefeitura Municipal 
de São José dos Campos. Des-
sa forma, a diretoria optou por 

realizar as obras com máxima 
rapidez e com o mínimo trans-
torno aos associados, frequen-
tadores da APVE e vizinhança 
local. 

“Nos adequando às normas, 
vemos com otimismo essa 
obra que dará maior facilida-
de de locomoção aos pedes-
tres e cadeirantes. O local 
terá maior acessibilidade e 
mais segurança”, afirmou 

Avelino dos Reis, diretor 
de infraestrutura da 
APVE.

BoasFestas
Que a felicidade não dependa do tempo, nem da paisagem, nem da sorte, nem do dinheiro. Que ela 
possa vir com toda simplicidade, de dentro para fora, de cada um para todos. Que as pessoas 
saibam falar, calar, e acima de tudo ouvir. Que tenham amor ou então sintam falta de não tê-lo. Que 
tenham ideais e medo de perdê-lo. Que amem ao próximo e respeitem sua dor. Para que tenhamos 
certeza de que: “Ser feliz sem motivo é a mais autêntica forma de felicidade”.

Carlos Drummond de AndradeForça Paz
Amor

Saúde
União

• Upgrade dos Servidores; 
• Servidor da EBR agora está junto aos servidores 
da APVE; 
• Implantação de uma rede Wi-Fi para os associa-
dos, garantindo estabilidade e velocidade nas co-
nexões; 
• Implantação do supervisor de conteúdo, garan-
tindo segurança nas conexões; 
• Revisão e atualização dos contratos de telefonia 
fixa, móvel, TV e internet; 
• Implantação do novo sistema de gestão de clu-
bes, integrando todas as áreas como atendimento, 
convênio e controle de acesso.

Ações realizadas em 2015 Próximos projetos
• Alteração dos planos de telefonia fixa, móvel, de in-
ternet e TV – Alterações nos planos conforme a ava-
liação de necessidade da APVE, reduzindo custos e 
dando maior utilidade aos pacotes contratados;
• Conclusão e implantação do Sistema de Gestão do 
Clube;
• Projeto de CFTV (Circuito Fechado de Televisão), mi-
grando do sistema analógico para digital, com melho-
ra significativa nas imagens; 
• Atualização das estações de trabalho dos colabora-
dores;
• Restruturação e modernização dos equipamentos 
disponíveis do Cyber Café.

Cícero Pedro, Diretor de T.I e 
Analista

realizar as obras com máxima 
rapidez e com o mínimo trans-
torno aos associados, frequen-
tadores da APVE e vizinhança 

“Nos adequando às normas, 
vemos com otimismo essa 
obra que dará maior facilida-
de de locomoção aos pedes-
tres e cadeirantes. O local 

Avelino dos Reis, diretor 
de infraestrutura da 
APVE.
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O associado

Nascido em Itaporanga D’Ajuda 
(SE) em 21 de junho de 1927, Clau-
dio Teles Santos se tornaria um 
dos grandes nomes da Embraer. 
Ele era o terceiro de 4 irmãos e foi 
a irmã quem ajudou a criá-lo, em 
Aracaju, uma vez que perdeu os 
pais muito cedo. 

Ainda jovem Claudio veio para 
São Paulo formar-se como espe-
cialista em motores pela Escola 
Técnica de Aviação de São Paulo 
(E.T.Av.), criado por um convênio 

do Governo Federal com a reno-
mada Embry-Riddle Aeronautical 
University. Após formado, o espe-
cialista serviu à FAB e morou em 
várias bases como: Rio de Janeiro, 
Lagoa Santa, Fortaleza e, por fim, 
São José dos Campos. Iniciou sua 
carreira na Embraer ainda dentro 
do CTA de onde só saiu em 1990. 

Casado com Orondina Baptista 
Santos, Claudio teve 3 filhos, 4 ne-
tos e 5 bisnetos, e faleceu em São 
José dos Campos aos 88 anos, dei-

xando muitas histórias para contar. 
“Alguém para se inspirar”. É as-

sim que o define o neto Marcos 
Gonçalves Teles de Farias. “Meu 
avô foi uma pessoa simples, não 
muito adepta dos holofotes, mui-
to sorridente, que amava a famí-
lia e cultivava amizades por longa 
data”. Marcos conta que o avô fez 
vários amigos por onde passou e 
que ele, como neto, teve a opor-
tunidade de escutar histórias incrí-
veis sobre o avô.

Sérgio Aparecido dos Santos, carinhosamente co-
nhecido como Kiki, é um ilustre veterano da APVE e 
recentemente teve seu acervo de pinturas exposto 
na associação. Em homenagem ao Dia da Consciên-
cia Negra, Kiki disponibilizou diversas obras relacio-
nadas à cultura africana. 

Uma curiosidade sobre o artista é que além de 
sócio desde a fundação da APVE, ele foi um dos res-
ponsáveis pela criação do curso de pintura da asso-
ciação, onde desenvolveu seu gosto pela arte. Ele 
contou em entrevista à associação que sua paixão 
por esta arte começou na infância, quando a mãe, 
Benedita de Paula, fazia belos desenhos e pinturas 
em papel. 

Após anos de dedicação à Embraer, onde traba-
lhou de 1972 a 2009, Kiki decidiu se dedicar às obras 
abstratas e de impressionismo que retratam belas 
paisagens e, sua maior especialidade, quadros que 
elucidam os traços, os costumes e as raízes da cul-
tura negra.

Durante a entrevista Sérgio contou que se orgulha 
em dizer que acompanhou de perto cada reforma e 
ampliação do espaço físico da associação. “Sou fre-
quentador da APVE desde seu início e fico lisonjeado 
em poder acompanhar de perto a evolução da as-
sociação. Porém, sinto falta da nossa ‘velha guarda’, 
amigos que enriqueceram essa instituição e que se 
dispersaram com o tempo. Tínhamos a Turma do Co-
lesterol que hoje vem retomando suas atividades, es-
pero que isso possa resgatar nosso grupo”, relata Kiki. 

Grandes nomes da Embraer
Claudio Teles Santos

Por onde você anda?
Kiki

2015 foi o ano de uma gran-
de reestruturação na Diretoria de 
Comunicação da APVE. Além da 
aquisição novos de computadores, 
softwares e equipamentos profis-
sionais, também tivemos um au-
mento na grade de funcionários. 
Atendendo melhor a demanda de 
atividades e eventos que não pa-
raram de crescer ao longo do ano. 

A modernização e expansão 
dos meios de comunicação tam-
bém foram realizadas. A APVE está 
mais presente na internet, com 
aproximadamente 5 mil e-mails 
cadastrados em nossa newsletter 
e e-mail marketing, somando mais 
de 50 mil envios de notícias men-
sais. Nas mídias digitais contamos 
com quase 6 mil pessoas no Face-
book, além de Twitter e Youtube. 
Atingindo uma média de 25 mil 
pessoas por semana.

Nosso site, recém reformulado, 
possui melhor design e navegabili-
dade, proporcionando maior agilida-
de de informações para chegar até 
nosso associado. Hoje recebemos 
por volta de 20 mil acessos mensais.

O Informativo Bimestral tam-
bém sofreu modificações. Com o 
aumento de páginas, podemos 
desenvolver melhores conteúdos 
e notícias relevantes para nossos 

leitores. 
A Comunicação também 

investiu em novos canais, para 
expandir ainda mais nossa 
imagem na região e atingir 
públicos diversos em todo 
Vale do Paraíba. Os anúncios 
e boletins na rádio Band Vale 
fizeram grande sucesso e ti-
veram um retorno acima do 
esperado. 

As divulgações da APVE 
também foram difundidas 
em diversos estabelecimen-
tos da cidade como restau-
rantes, academias e lotéri-
cas, por meio de TVs indoor.

Uma outra novidade de 2015 
foi a Agenda Bimestral, com um 
rápido resumo das atividades 
que acontecem na APVE. En-
viada por correios para nossos 
associados e distribuídos na saída 
da Embraer. Uma tiragem de 8.000 
impressos.

Os eventos e atividades da 
APVE também foram divulgados 
ao longo do ano no jornal da Jor-
nal Vila Ema, distribuído em todas 
as regiões da cidade. Com a tira-
gem de 15 mil exemplares.

Os meios de comunicação es-
tão em constante modificação e 
a APVE se esforça para manter-se 

sempre atual e mais forte a cada 
ano. Em 2015 houve uma grande 
melhora na dinâmica da Diretoria. 
Para o próximo ano, a meta é man-
ter esse crescimento em ascensão, 
aprimorando as mídias que tive-
ram sucesso, buscando melho-
res oportunidades de divulgação, 
sistematizando e organizando o 
processo de comunicação. Nosso 
foco é buscar sempre as melhores 
maneiras de levar as informações 
da APVE até o associado.

Novidades na Diretoria de Comunicação
Comunicação 

A Comunicação também 
investiu em novos canais, para 
expandir ainda mais nossa 
imagem na região e atingir 
públicos diversos em todo 
Vale do Paraíba. Os anúncios 
e boletins na rádio Band Vale 
fizeram grande sucesso e ti-
veram um retorno acima do 

Uma outra novidade de 2015 
foi a Agenda Bimestral, com um 
rápido resumo das atividades 
que acontecem na APVE. En-

EBR Store

Esta é uma dica EBR Store para presentear seus 
amigos e familiares no Natal!

Presenteie as pessoas que você ama com pro-
dutos personalizados da Embraer. São camisetas, 

bonés, chaveiros, canetas e muito mais! 
Visite nosso site, conheça nossas categorias de 

produtos personalizados e presenteie com EBR 
Store!

Natal EBR Store

erick.martins
Realce

erick.martins
Nota
problemas com o texto, a ideia era resumir esse material que enviei a vocês, está travessando a margem da foto.
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No final de outubro a Unimed de Botu-
catu retomou as negociações e concordou 
com a nossa proposta de reajuste referen-
te ao ano de 2014.

De um índice inicialmente pedido de 
56,8%, acordamos o pagamento de um 
reajuste de 22% sobre os valores nesse 
mesmo período.

Como já havíamos pago 6,59%, índice 
fixado liminarmente, realizamos o paga-
mento da diferença encerrando assim a 
ação judicial sobre o assunto.

Acordo judicial
com Unimed de 

Botucatu

Em setembro deste ano a Unimed Pau-
listana iniciou a transferência de toda a sua 
carteira de clientes, mais de 740 mil con-
veniados, para outros planos de saúde por 
determinação da Agência Nacional de Saú-
de Suplementar (ANS).

Isso aconteceu porque a Unimed Paulis-
tana enfrenta há anos uma crise financeira 
e fechou o ano de 2014 com patrimônio 
líquido negativo em R$ 169 milhões e um 
passivo tributário de R$ 263 milhões, se-
gundo o último relatório de gestão.

Informações da ANS mostram que des-
de 2009 a agência instaurou quatro regimes 
especiais de direção fiscal e dois regimes 
de direção técnica por causa de anorma-
lidades assistenciais e administrativas gra-
ves, mas os problemas não conseguiram 
ser sanados.

Diante deste cenário, a Unimed São 
José dos Campos reafirma sua solidez com 
fortes e constantes investimentos na mo-
dernização organizacional, recursos huma-
nos, equipamentos de alta tecnologia, im-
plantação de processos para aperfeiçoar o 
atendimento e a garantia de excelência dos 
médicos cooperados.

Unimed 
paulistana encerra 

atividades

Convênios

A Diretoria de Convênios da 
APVE está sempre em busca de 
benefícios aos associados. Ela é 
responsável por disponibilizar 
planos de convênios médicos e 
odontológicos, além de parce-
rias com empresas que garantem 
descontos e vantagens na aqui-
sição de materiais estéticos e de 
saúde.

Com a chegada do novo ge-
rente Henrique Vargas, quem 
tem grande experiência na área, 
a Diretoria de Convênios conse-
guiu ampliar seu quadro de par-
ceiros este ano e ainda vai fechar 
novos convênios.

Atualmente os associados da 
APVE podem contratar convênios 

com a Uniodonto, Soesp Odonto 
e Unimed. Já as parcerias que ga-
rantem descontos são com o La-
boratório Quaglia, Estilus Ótica, 
Laser Star, Droga Quinze e Uni-
ser. Também está à disposição 
dos sócios o seguro de vida da 
empresa Met Life, que serve mais 
de 90 milhões de clientes em 50 
países.

Segundo o diretor e vice-pre-
sidente, Paulo Cesar, o trabalho 
desenvolvido é muito impor-
tante. “Desde que assumimos a 
Diretoria de Convênios estamos 
reorganizando todos os con-
tratos e deixando os processos 
bem definidos. Qualquer pessoa 
que assuma futuramente o tra-

balho de convênios conseguirá 
dar continuidade às ações. Além 
disso, estando tudo arredondado 
podemos ampliar as parcerias já 
existentes”, afirmou.

Novidades no setor de Convênios

A novidade deste ano é a ampliação do convênio com a 
Uniodonto, que agora oferecerá a opção do plano prata, in-

cluindo a cobertura de mais procedimentos.
Além dos serviços já oferecidos no atual convênio, através do 

plano verde com cobertura em endodontia, consultas, periodontia 
e dentística restauradora, agora será possível adquirir próteses, 

realizar tratamento ortodôntico completo, além de garantir toda 
documentação ortodôntica com uma pequena coparticipação.

Para o associado garantir essas e outras vantagens basta 
entrar em contato com o Setor de Convênios da APVE pe-

los números (12) 3925-5205 ou 3925-5213.

Uniodonto

Uma nova parceria firmada com o centro de estética Laser Star 
possibilitará aos associados a realização de tratamentos estéticos 

com descontos especiais.
Localizada em São José dos Campos, a Laser Star oferece servi-

ços como drenagem linfática, limpeza de pele, massagem relaxante, 
Shiatsu, tratamento para celulite e para gordura localizada. 

Além dos descontos, a Laser Star oferece aos associados APVE 
uma avaliação gratuita, 20% de desconto nas sessões de estética 
e 10% de desconto no serviço de manicure.

Para aproveitar as vantagens desse convênio basta o as-
sociado ou dependente direto procurar a Clínica e apre-

sentar a sua carteirinha da APVE. Os valores deverão 
ser pagos diretamente na clínica. 

A LaserStar fica na Rua Inconfidência, 87 - 
Jardim São Dimas.

*Descontos não acumulativos
com outras promoções

Laser Star

Outra nova parceira da APVE é a Uniser, cooperativa espe-
cializada em serviços de atendimento em saúde e tratamentos 

complexos.
Os descontos oferecidos aos associados da APVE serão válidos 

para consultas e tratamentos em sessões de Fisioterapia, RPG, Fo-
noaudiologia Individual, Psicologia Individual, Nutrição e Terapia 
Ocupacional Individual.

Além disso, para a fisioterapia a avaliação terá o valor de 
R$30 e as sessões de tratamento serão pagas de acordo com 
a tabela da Associação Médica Brasileira (AMB 92).

Para utilizar o benefício dos descontos, o associado 
ou dependente direto, deve procurar uma Unidade 

da Uniser do Vale e apresentar a sua carteirinha 
da APVE. 

Acesse o site da Uniser e confira as 
vantagens apresentadas (www.uni-

serdovale.com.br).

Uniser do Vale



10 1111

Cultural

Um dos objetivos da Diretoria 
Cultural da APVE é incentivar a 
cultura aeroespacial, que tem 
grande importância para a 
cidade e região. Esse incentivo é 
realizado por meio do encontro de 
jornalistas, escritores e empresas 
do setor e, também, pela realização 
do encontro anual de Fundadores 
e Pioneiros da Embraer.

Realizado este ano no dia 
24 de outubro, o XVIII Encontro 
de Fundadores e Pioneiros da 
Embraer reuniu alguns dos 
principais nomes responsáveis 
pela criação da Embraer, empresa 
aeronáutica nacional.

Edison Botossi Cardoso, de 70 
anos, trabalhou por 23 anos na 

Embraer na Engenharia de Fábrica, 
começando em 11 de fevereiro 
de 1970, e conta que não perdeu 
quase nenhum encontro desde que 
começaram. “Eu acho maravilhoso 
poder reencontrar os amigos e 
rever os tempos de Embraer e as 
dificuldades que enfrentamos. Este 
ano o encontro foi ainda melhor, 
porque antes de sentarmos para 
almoçar participamos de um 
coquetel do lado de fora, que nos 
proporcionou momentos ainda 
melhores ao lado de antigos 
amigos. Foi um momento muito 
bonito”, conta o pioneiro.

O ex vice-presidente Satoshi 
Yokota trabalhou por 38 anos 
na Embraer e conta que essa 

foi uma das poucas vezes que 
esteve presente no encontro e 
gostou muito. “Esse momento é 
importante pois reúne pessoas 
que foram importantes e tinham 
uma interação muito forte no 
passado, que se perdeu com 
o tempo. É a oportunidade de 
encontrar amigos, se atualizar e 
reatar ou reativar laços antigos.”

Agosto Multicultural
O mês foi marcado por diversas atrações 

culturais como exposições, oficinas e apresentações 
musicais para valorizar a cultura aeronáutica e 
outras manifestações pertencentes ao Vale do 
Paraíba. 

Viagens
Associados conheceram este ano a cidade de 

Conservatória, no Rio de Janeiro, o Museu da TAM 
em São Carlos e o São Paulo Histórico.

Cursos
A diversidade de cursos oferecidos esse ano 

agradaram diferentes gostos: Curso de vinho, 
Workshop de cachaça, oficina de literatura O 

Poder da Palavra, Auto Maquiagem, Fotografia, 
Aeromodelismo, Pintura, Chá com Arte, Dança 
de Salão, Musicalização Infantil, Coral Cantares, 
Violão, Violão em grupo em parceria com a FCCR 
e teclado.

Visita à Embraer
Associados e veteranos puderam conhecer um 

pouco melhor a estrutura da Embraer durante as 
visitas realizadas à unidade Faria Lima e Gavião 
Peixoto.

Exposições
Exposição do Sr. Durval (Primavera), Um Voo 

pela Arte (Agosto Multicultural), Consciência Negra 
(Kiki) e Exposição dos Alunos de Pintura da APVE.

Além de trazer à São José dos Campos e aos 
associados da APVE uma reaproximação com a 
cultura aeroespacial da cidade, a Diretoria Cultural 
desenvolve projetos e atividades que valorizam, 
preservam e incentivam as diversas manifestações 
culturais. Algumas em andamento este ano ganham 
destaque:

Livro 30 anos da APVE
Em processo de criação, a APVE lançará no 

próximo ano um livro que organiza e conta a 
história da associação e dos pioneiros da Embraer. 

Incentivo à leitura
A biblioteca foi totalmente reformulada e 

atualmente conta com mais de 2 mil novos títulos, 
atendendo adultos e crianças.

Cinema
Inaugurado recentemente, o Cine Cultura 

Mário Leme Galvão oferece aos associados mais 
uma opção de lazer com um acervo de filmes e 
documentários sobre aviação, além de clássicos do 
cinema mundial.

Agenda cultural
Ao longo do ano são desenvolvidas atividades 

fixas que envolvem musicalização e canto do coral 
infantil e adulto, danças, oficinas de arte e literatura, 
workshops e viagens para museus e cidades históricas. 

Encontro dos Fundadores
e Pioneiros da Embraer

Preservando a cultura

Balanço cultural de 2015

Eventos APVE 2015
Flash

Ao longo de 2015 realizamos diversas atividades na APVE com nossos 
sócios, familiares e convidados. Os eventos contaram com grande partici-
pação de todos e envolveram temas como capacitação, arte, entretenimen-
to, cultura, viagens, palestras e diversos outros.

Então aproveite este momento para relembrar os melhores momentos!

Carnaval Hidroginástica

Palestra Solange 
NunesParque Estadual Petar Orquestra Casino

de Sevilla

Oficina de RPGNoite da Cultura

Oficinas LiteráriasCurso de Maquiagem Viagem Conservatória

Trilha do Ouro

Museu CataventoZumba Party

FEVEREIRO MARÇO ABRIL

erick.martins
Nota
as fotos não estão atualizadas e alguns eventos foram encaixados nos meses errados. A Malu enviará uma sugestão para essas 3 paginas da retrospectiva.
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AGOSTO SETEMBRO OUTUBROMAIO JUNHO JULHO

Visita Museu da Tam

Palestra Desafios do Nosso Tempo 

Trilha 7 praias

Apresentação Coral Cantares

Palestra A Grande Escolha – Eduardo Thomé

Senhoridade 

Viagem Passa Quatro – MG

Palestra Luiz Marins

Palestra Cachaça

Viagem Holambra

Palestra Mauri Baile APVE

XVIII Encontro de Fundadores e Pioneiros

Exposição Durval 
Santos

Palestra O Novo Líder Felipe Cury

Agosto Multicultural

Trilha São Francisco/Monte Verde

Sexta Dançante Junina

Festa Junina

Espetáculo Chacrinha

Espetáculo Sr. Brasil

Trilha do Ouro

Passeio Campos do Jordão

Eventos APVE 2015 Eventos APVE 2015
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Social

Com o objetivo de promover 
eventos sociais e de turismo, a 
Diretoria Social da APVE é res-
ponsável por oferecer aos asso-
ciados, pioneiros e veteranos da 
Embraer e seus familiares even-
tos que valorizam as amizades e 
o reencontro de pessoas que por 
muitos anos trabalharam juntas, 
aproximando cada vez mais as 

famílias com os valores da APVE, 
fidelizando os sócios e propor-
cionando momentos de descon-
tração e lazer.

Somente neste ano foram rea-
lizados 46 bailes, com uma fre-
quência média de 280 pessoas 
por noite, totalizando a participa-
ção de 12.880 pessoas. Além dis-
so foram promovidas noites es-

peciais como o Casino de Sevilla.
Os passeios também foram 

um sucesso, sendo 14 viagens 
para destinos variados como 
Campos do Jordão, Holambra e 
Passa Quatro, além de participa-
ção em programas de TV como 
Jô Soares e Sr. Brasil. Ao todo as 
viagens reuniram aproximada-
mente 700 participantes.

Realizado todos os anos, o 
Baile de Aniversário da APVE me-
lhora a cada edição e oferece aos 
presentes não só uma noite de 
diversão com boa gastronomia 
e ótimo repertório musical, mas 
também a oportunidade única 
de reunir associados, familiares e 
amigos em um grande evento de 
confraternização. Este ano foram 
vendidos 1.200 ingressos.

Diretoria Social valoriza encontros
e aproxima associados

Baile de Aniversário

Todas as atividades relacionadas ao esporte, la-
zer, longevidade, saúde e qualidade de vida dos 
associados são planejadas e criadas pela diretoria 
de Bem-Estar, sob a coordenação de Alfredo Gon-

çalves. Ao longo deste ano, com o crescente núme-
ro de associados, e também a maior adesão às ati-
vidades, novas modalidades foram criadas, assim 
como a realização de passeios e eventos.

Muito mais modernizado, agora 
o espaço conta com uma a linha de 
última geração dos equipamentos 
Movement. Ao todo foram adqui-

ridas mais 30 máquinas e diversos 
acessórios, totalizando mais de dez 
toneladas de equipamentos. 

Para celebrar esta nova aquisi-

ção, a academia recebeu o nome 
de “Claudio Teles dos Santos”, ho-
menageando um importante pio-
neiro da Embraer e da associação.

Realizadas tradicionalmente 
com muito sucesso, organização 
e segurança, os passeios de eco-
turismo envolveram trilhas com 
diferentes paisagens e graus de 
dificuldade. Somente esse ano os 
amantes da aventura estiveram 
na Trilha do Ouro, 7 Praias, Pedra 
da Onça, Pedra Selada e Traves-
sia São Francisco Xavier/Monte 
Verde.

Para atender as necessidades 
e reinvindicações dos frequenta-
dores, algumas ações de melho-
rias foram realizadas ao longo 
do ano:

• Reestruturação da sauna;
• Instalação de televisão e mesa 

de pebolim no salão de jogos;
• Reforma das mesas de bilhar;
• Compra e melhorias de equi-

pamentos para ginástica.

Com uma média de 1000 as-
sociados e frequentadores par-
ticipantes, as atividades espor-
tivas da APVE ganham cada vez 
mais adeptos. São elas: Nata-
ção, Hidroginástica, Yoga, Mus-
culação, Hapkido, Ginástica Lo-
calizada, Pilates Studio, Pilates 
Solo, Jogos de Salão, Zumba e 
Relaxamento com massagens e 
sauna.

Qualidade de vida para o associado

Academia recebe novos aparelhos

Atividades de 
ecoturismo

Adequações
e melhorias

Atividades 
contínuas

Bem-Estar

Com a presença de aproximadamente 350 pesso-
as, a Diretoria de Bem-Estar promoveu uma se-
mana repleta de atividades como café da manhã 
Funcional, danças circulares, massagens, aula de 
culinária funcional, oficina de memorização, aula 
de Tai Chi Chuan, avaliação Física, avaliação de 
pressão, medição de glicemia (em conjunto com a 
Diretoria de Ação Social e Farmácia), aula de alon-
gamento, aula de Acqua Zumba e caminhada.

O Festival reuniu crianças e adultos que fazem aula 
de natação na APVE para serem avaliados e de-
monstrarem suas habilidades e evolução ao longo 
do ano com uma grande confraternização com a 
presença de importantes atletas como Fabíola Mo-
lina, Diego Yago e Rosana Selicani.

Semana da Senhoridade 4º Festival de Natação

Eventos de bem-estar

Considerado um dos melho-
res eventos dançantes de São 
José dos Campos, a Sexta Dan-
çante da APVE traz a cada mês 
uma agenda de bandas diver-
sificada que agrada a todos os 
gostos. A escolha das bandas é 
feita pela Diretoria Social com 
base em pesquisas e opiniões 
dos participantes.

Para fechar a agenda de ban-
das do próximo ano, os asso-
ciados escolheram as 10 bandas 
mais queridas e que gostariam 

de ver subir ao palco em 2016. 
E não é só a agenda de ban-

das que promete surpreender 
em 2016. Até o dia 3 de março 
o Salão A, da APVE, onde acon-
tecem os bailes, será reformado 
para oferecer uma estrutura ain-
da melhor aos frequentadores.

A Sexta Dançante retornará 
em 2016 cheia de novidades, 
com noites temáticas, além do 
retorno do cartão pé de valsa e 
a realização do concurso Rei e 
Rainha Sexta- Dançante.
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substituir texto completo por este: "No último sábado (5) o 4º Festival de Natação agitou a piscina da APVE. O evento reuniu os alunos de natação, hidroginástica, professores e familiares. A celebração que encerrou as atividades da Diretoria de Bem-Estar em 2015 serviu para os nossos atletas mostrarem tudo o que aprenderam nas atividades desse ano.Para abrilhantar nosso evento contamos com a participação de Fabíola Molina, Diogo Yabe e Rosana Selicani, renomados atletas olímpicos e Paraolímpica. Foi uma festa inesquecível recheada atividades, aprendizado, onde os participantes saíram premiados e puderam compartilhar seu orgulho com nosso amigos e familiares frequentes à APVE."
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Atividades APVE

Com o fim do ano chegando, as atividades e cursos 
da APVE também ficarão um período em recesso. Então 
confira as datas e já se programe para voltar com força 
total.

Recessos de fim de ano
das Atividades da APVE

SALÃO DE JOGOS E SAUNA

MASSAGEM

HAP KI DO 

NATAÇÃO E HIDROGINÁSTICA

ACADEMIA

PILATES

YOGA ZUMBA

PILATES SOLO
E GINÁSTICA LOCALIZADA• Fechado de 24 a 27 de dezembro.

• Atividades normais de 28 a 30.
• Fechado entre os dias 31 de de-
zembro e 3 de janeiro

• Retorno das atividades no dia 4 
de janeiro

• Retorno das atividades dia 20 de 
janeiro.

• Fecha de 24 a 27 de dezembro.
• Atividades normais de 28 a 30.
• Fechado entre os dias 31 de de-
zembro e 3 de janeiro.

• Retorno das atividades no dia 
11 de janeiro.

• Retorno das atividades no dia 4 
de janeiro.

• Retorno das atividades no dia 
11 de janeiro

• Retorno das atividades no dia 
18 de janeiro

• Retorno das atividades no dia 
04 de janeiro.

Cursos Recesso Volta
Fotografia 21/12/215 03/2016

Coral Cantares 13/12/215 21/01/2016
Coral Infantil 15/12/215 19/01/2016
Ballet Infantil 18/12/215 19/01/2016
Ballet Fitness 18/12/215 19/01/2016

Cursos Recesso Volta
Dança de Salão 15/12/215 11/01/2016
Chá com arte 23/12/215 03/02/2016

Violão particular 23/12/215 04/01/2016
Violão grupo 11/2015 03/2016

Pintura 10/12/215 18/01/2016

A APVE informa aos nossos amigos frequen-
tes à sexta-dançante, que nesse fim de ano 
estaremos em recesso de nossa atividade 
semanal. O motivo é preparar um local 
modernizado e mais aconchegante para 
receber nossos dançarinos em 2016. Coisas 
boas virão, aguardem !
De 04 de dezembro à 04 de março.




